

Se ventilará en audiencias públicas el tema del derecho a la información

D 15
Una noticia de gran interés fue difundida ayer por la Secretaría de Gobernación.

En el comunicado emitido por la secretaría mencionada da cuenta de una carta que el presidente José López Portillo envió al secretario de Gobernación, Jesús Reyes Heroles en su calidad de presidente de la Comisión Federal Electoral, en la que le pide que someta a audiencias públicas el tema de las garantías del Derecho a la Información.

El texto del comunicado y la carta del Presidente son los siguientes:

LIC. JESUS REYES HEROLES,
Secretario de Gobernación y
presidente de la Comisión
Federal Electoral.
Presente.

En el Segundo Informe de Gobierno que rendí ante el H. Congreso de la Unión, expresé el propósito de reglamentar el Artículo 6o. Constitucional, con el fin de hacer efectivo el derecho a la información, que es base de una auténtica comunicación social. En esa reglamentación, se debe buscar un justo equilibrio entre la libertad de expresión, como garantía individual, y el derecho a la información, como garantía social.

La naturaleza misma del derecho a la información ha suscitado el más vivo interés en la opinión pública y en quienes directa o indirectamente están vinculados con el proceso de la comunicación colectiva. Por lo anterior, estimo conveniente que se realicen consultas sobre el tema de las garantías del derecho a la información con el objeto de que se recojan las ideas y puntos de vista de los partidos políticos, asociaciones políticas, organizaciones sociales, instituciones de educación superior, agrupaciones de profesionales, entidades que operan medios de comunicación social y, en general, de quienes consideren que tienen algo que aportar.

Habiendo sido la Comisión Federal Electoral la que en una primera fase reunió las distintas opiniones y pensamientos sobre la Reforma Política y tomando en cuenta que en ella se encuentran representadas las principales corrientes ideológicas del país y que el derecho a la información forma parte del proceso de reformas democráticas que están en marcha, solicito a usted

que, en su carácter de Presidente de dicho organismo, someta a su consideración la celebración de audiencias públicas para que, en caso de que lo acuerde, puedan alcanzarse los propósitos antes enunciados.

Atentamente.
Sufragio Efectivo. No Reelección.
El Presidente Constitucional
de los Estados Unidos Mexicanos.
JOSE LOPEZ PORTILLO.

COMUNICADO

El presidente de la República, licenciado José López Portillo, dirigió una carta al secretario de Gobernación, licenciado Jesús Reyes Heroles, para que en su carácter de presidente de la Comisión Federal Electoral, someta a la consideración de este organismo la celebración de audiencias públicas sobre el tema de las garantías del derecho a la información, por haber sido esa Comisión la que en una primera fase reunió las distintas opiniones y pensamientos sobre la reforma política y porque en ella "se encuentran representadas las principales corrientes ideológicas del país y el derecho a la información forma parte del proceso de reformas democráticas que están en marcha".

En su misiva, el presidente López Portillo expresa que en la reglamentación del Artículo 6o. Constitucional se debe buscar un justo equilibrio entre la libertad de expresión, como garantía individual, y el derecho a la información como garantía social.

"La naturaleza misma del derecho a la información —agrega el señor Presidente de la República— ha suscitado el más vivo interés en la opinión pública y en quienes directa o indirectamente están vinculados con el proceso de la comunicación colectiva. Por lo anterior, estimo conveniente que se realicen consultas sobre el tema de las garantías del derecho a la información con el objeto de que se recojan las ideas y puntos de vista de los partidos políticos, asociaciones políticas, organizaciones sociales, instituciones de educación superior, agrupaciones de profesionales, entidades que operan medios de comunicación social y, en general, de quienes consideren que tienen algo que aportar".